

Importante delegación alemana visitó al Poder Judicial y la Asamblea

Sucre/CORREO DEL SUR

Una delegación de Alemania encabezada por el embajador de ese país en Bolivia, Erick Riedel; el legislador Lothar Mark y personeros de la GTZ sostuvieron ayer, viernes, varias reuniones con distintos órganos del Poder Judicial y la Asamblea Constituyente.

Al cabo de tales citas, el parlamentario alemán Lothar Mark destacó la seriedad y la intensidad con la que se está trabajando en las entidades encargadas de la administración de la justicia boliviana.

En el plano de la Asamblea Constituyente, Mark manifestó que en un Estado democrático los poderes constituidos tendrían que mantener su soberanía con sus roles competentes.

"Yo sé que la Constitución



Las autoridades alemanas visitaron la Corte Suprema.

alemana, en muchos casos, fue el ejemplo para otras constituciones de otros países que se han orientado en la Constitución alemana, porque principalmente garantiza la independencia de los tres poderes", remarcó el legislador del Partido Social Demócrata.

Sin comprometer su investidura, pero con algunos criterios coincidentes a la polémica de la Asamblea Constituyente sobre la modalidad de votación para la aprobación de los artículos, Mark dijo que "ninguna de las partes va a poder imponer el 100 por ciento de su posición, y

eso en las asambleas constituyentes es bueno".

Por otra parte, añadió que Bolivia atraviesa por una situación difícil debido a la naturaleza de los cambios profundos que está encarando, pero que por ningún motivo tendría que dar curso a criterios irresponsables sobre rumores de guerra civil.

Ayer, el parlamentario alemán Lothar Mark visitó a la presidenta y miembros de la directiva de la Asamblea Constituyente, ministros de la Corte Suprema de Justicia, magistrados del Tribunal Constitucional y a las principales autoridades de la ciudad y de Chuquisaca.

Hoy, sábado, se reunirá en un desayuno trabajo con la alcaldesa de Sucre, Aydeé Nava, y a las 10:30, sostendrá una reunión con el prefecto David Sánchez.